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JUSTIFICATIVA

A indicação a cima mencionada e de extrema importância' o esporte é uma forma

ativa de inserção e integração social, bem como meio para atingir a qualidade de

vida, pois consegue inãuii crianças,' jovens, adultos e idosos' A importância da

prática desportiva em todas as iOãOÉs, como propulsor físico' social e emocional'

ao mesmo tempo, ãstimura a disciplina, os costumes saudáveis de vida' ensina a

importância da persistência na busca das metas, possibilita a experiência da vitoria

consagradora, da áãirtu pedagogica' do respeiio ao adversário' da participação

ã, áq"rip", do desenvolvimento daautoestima e do orgulho familiar.

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e

tamOem aos Nõbres Pares a aprovação da presente indicação'
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INDICAÇÃO

o Vereador Hipolito dos Passos de Deus, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Exo que apos análise e aprovação do plenário se'1a

encaminhado ao Exmo. sf. Prefeito a seguinte indicação:

A CONSTRUÇÃO DE UMA ARENA ESPORTIVA NO ESPAÇO PUBLlco

;Oóal-rzADO NA RUA N9SSA SENH9RA DA cONcElçÃo, FUND9 DA

CEpROESTE, ENTRE OS BAIRROS SÃO MIGUEL E SANTA LUZIA'

SessÕes em 09 de Fevereiro de 2023'
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ExcELENrissllto SENHoR PRESIDENTE

BARREIRAS . ESTADO DA BAHIA.

oa cÂruaRl DE vEREADoRES DE

rnorcaÇÃo

o Vereador Hrpolrro Dos pASSos DE DEUS, no uso de suas atribuiçÕes legais e

regimentais, vem requerer a V. Exa que apos análise e aprovação do plenário seja

encaminhado ao Exmo. Senhor Prefeito Zito Barbosa a seguinte indicaçâo:

REFAZER A PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE NA RUA EANÃO DE COTEGIPE

EM FRENTE A MELICIA MODAS, CENTRO.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação e de extrema importância, pois irá proporcionar para os alunos da

escola segurança ao fazer a travessia da via e devido ao grande desgaste na pintura

atuar pode ocasionar perigo não so para os arunos, mais também para todos os usuários

que utilizam a via.

A faixa de pedestre serve como uma forma de segurança na travessia da via em

questão, os pedestres que estiverem atravessando a via sobre as faixas delimitadas

para esse fim terão prioridade de passagem, não se sujeitando a acidentes'

Pelo exposto, gostaria de solicitar ao Executivo Municipal o pronto atendimento e

também aos Nobres Pares a aprovação da prrr..ssn1. indicação.
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